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Aos 30 (trinta) dias do mês de agosto do ano de 2023, às 10h00 (dez 

horas) sob a presidência do vereador Galba Netto  reuniu – se a 

Câmara Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque 

número 564 bairro Jaraguá em sessão ordinária híbrida com as 

presenças dos vereadores: Alan Balbino, Aldo Loureiro, Brivaldo 

Marques, Cal Moreira, Davi Davino, Eduardo Canuto, Fabio Rogério,  

Francisco Filho, Gaby Ronalsa, Joãozinho, João Catunda, José 

Marcio Filho, Leonardo Dias, Luciano Marinho, Rodolfo Barros, Olívia 

Tenório, Oliveira Lima, Silvania Barbosa, Samyr Malta, Teca Nelma 

e Valmir Gomes. Foi colocado para aprovação do plenário a ata da 

sessão anterior. No Grande Expediente como primeiro orador, o 

vereador Leonardo Dias informou que hoje noventa e seis prefeituras 

estão com as portas fechadas em protesto a retirada do repasse do 

FPM e isso traz preocupação para os gestores quanto a questão  

eleitoral que vai acontecer no próximo ano. Enquanto isso o dinheiro 

do povo está indo para Argentina e essa situação já tinha sido 

alertada nesta Casa por este vereador. Deixou registrado a 

preocupação com os empresários que hoje estão vendendo menos 

e parabenizou de forma irônica a AMA. O segundo orador, vereador 

Cal Moreira trouxe as reclamações que tem recebido constantemente 

contra a empresa BRK e citou algumas situações. Indagou a 

empresa quanto os cumprimentos da lei para com os usuários haja 

vista que a mesma por várias vezes já foi notificada. Pediu apoio aos 

pares para que medidas sejam tomadas junto a empresa em questão. 

Em aparte, o vereador Leonardo Dias sugeriu a CEI que já existe 

nesta Casa investigar a BRK e averiguar as reclamações trazidas 

pelo orador. O senhor presidente falou que as reclamações estão 

sendo absorvidas pela comissão e iremos cobrar posições mais 

enérgica da CEI uma vez que os resultados trazidos pela empresa 
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para a cidade não estão vindo na velocidade que o aumento das 

contas além da ausência da prestação de serviço com qualidade. 

Acredita que a comissão vai tomar as medidas cabíveis.  Pela ordem 

a vereadora Silvania Barbosa corroborou com o pronunciamento do 

orador quanto as reclamações contra a BRK.  O terceiro orador, 

vereador Fabio Rogério comtemplou a juventude e registrou as 

presenças nesta Casa do segmento nerd formado por jovens que tem 

mostrado a sua força com entretenimento, criatividade dentre outros 

que geram economia para a cidade de Maceió. Destacou que durante 

esse mês as ações da sua agenda foram voltadas para a juventude. 

Em aparte, o vereador Rodolfo Barros parabenizou o orador pelo 

discurso e cumprimentou os jovens da cultura nerd que se encontram  

neste parlamento.  Destacou a criação da comenda Messias de Melo 

destinada a agraciar personalidades desse segmento e a aprovação 

do projeto de lei de autoria deste vereador que tem como objetivo dá 

diretrizes a esse segmento que tem sido assistido com muita 

responsabilidade pelo prefeito JHC. Concluindo, parabenizou o 

prefeito de Maceió pelo olhar voltado para a juventude. No 

Prolongamento do Expediente, foram lidos: projeto de lei do 

vereador Brivaldo Marques – protocolo web nº 07210033/2023. 

Projeto de lei do vereador Brivaldo Marques – protocolo web nº 

07210034/2023. Projeto de lei do vereador Brivaldo Marques – 

protocolo web nº 07240073/2023. Projeto de lei da vereadora 

Silvania Barbosa – protocolo web nº 08280027/2023. Projeto de lei 

do vereador Fabio Rogério – protocolo web nº 08290050/2023. Feita 

a chamada para a ordem do dia, foram constatadas as mesmas 

presenças da chamada inicial. Pela ordem, a vereadora Olívia 

Tenório solicitou inserir na pauta da ordem do dia o projeto de lei de 

sua autoria sob o protocolo nº 06020018/2023. Dando continuidade 

a ordem do dia foram lidos e aprovados: indicações do vereador 

Fabio Rogério – em discussão única – protocolos web nº 

08280002/2023 a 08280006/2023, 08280008/2023 a 08280010/2023, 
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08280013/2023 a 08280015/2023, 08280021/2023, 08280023/2023, 

08280025/2023, 08280028/2023. Indicações do vereador Oliveira 

Lima – em discussão única – protocolos web nº 08240054/2023 a 

08240059/2023, 08240061/2023 a 08240065/2023, 08290010/2023, 

08290012/2023 a 08290014/2023, 08290016/2023, 08240035/2023, 

08240036/2023, 08240039/2023, a 08240046/2023, 08240048/2023, 

08240049/2023, 08240051/2023. Pela ordem o vereador Leonardo 

Dias solicitou a aprovação do projeto de lei de sua autoria sob o 

protocolo 01230003/2023 sendo deferido pelo presidente e com a 

relatoria especial do vereador Rodolfo Barros. Retornando a ordem 

do dia foram lidos: Indicações do vereador Siderlane Mendonça – em 

discussão única – protocolos web nº 08280007/2023, 

08280016/2023. Indicações do vereador João Catunda – em 

discussão única – protocolos web nº 08280031/2023 a 

08280034/2023, 08280036/2023 a 08280038/2023, 08290003/2023 

a 08290008/2023. Indicações da vereadora Teca Nelma – em 

discussão única e discutido pela autora – protocolos web nº 

08280035/2023, 08280039/2023, 09290052/2023. Indicações do 

vereador Leonardo Dias – em discussão única – protocolos web nº 

08280042/2023, 08290049/2023, 08280047/2023, 08280049/2023. 

Indicações da vereadora Gaby Ronalsa – em discussão única – 

protocolos web nº  08290017/2023, 08290026/2023, 08290036/2023, 

08290044/2023, 08290047/2023. Indicações da vereadora Olívia 

Tenório – em discussão única – protocolos web nº 08280045/2023, 

08280046/2023. Indicações do vereador Fernando Holanda – em 

discussão única – protocolos web nº 08280050/2023, 

08280051/2023. Indicação do vereador Brivaldo Marques – em 

discussão única – protocolo web nº 08290001/2023. Indicações do 

vereador Francisco Filho – em discussão única – protocolos web nº 

08290011/2023, 08290015/2023. Indicações do vereador Cal 

Moreira – em discussão única – protocolos web nº 08290030/2023, 

08290032/2023, 08290035/2023, 08290037/2023, 08290039/2023, 

Baixado Em: 22/12/2024



 

  
ESTADO DE ALAGOAS 
CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

SETOR DE ATAS E DEBATES 
 
 
 
08290041/2023. Requerimento do vereador Valmir Gomes – em 

discussão única – protocolo web º 07240079/2023. Moção de 

congratulação do vereador Oliveira Lima – em discussão única – 

protocolo web nº 08030045/2023. Projeto de lei da vereadora Teca 

Nelma – em 2ª discussão – protocolo web nº 12140080/2023. Projeto 

de lei da vereadora Silvania Barbosa – em 2ª discussão – protocolo 

web nº 02030014/2023. Projeto de decreto legislativo do vereador 

Joãozinho – em 2ª discussão – protocolo web nº 05090040/2023. 

Projeto de decreto legislativo do vereador Oliveira Lima – em 2ª 

discussão – protocolo web nº 12290009/2023. Projeto de lei do 

vereador Oliveira Lima – em 1ª discussão – protocolo web nº 

05250041/2023. Projeto de lei do vereador Oliveira Lima – 1ª 

discussão – protocolo web nº 08020060/2023. Projeto de lei do 

vereador Leonardo Dias - em 1ª discussão – protocolo web nº 

01230003/2023 (com relatoria especial do vereador Rodolfo Barros). 

Passando para o Expediente Final, a vereadora Silvania Barbosa 

trouxe a preocupação com a eleição ao cargo de conselheiros 

tutelares onde vai acontecer através de cédulas de papel e isso traz 

confusão e preocupação para esta Casa onde esta vereadora já 

recebeu reclamações. Cobrou cuidados haja vista os casos de 

abusos sexuais contra as crianças, dentre outros e pediu respeito 

pois só em Maceió acontecerá a eleição desta forma. O vereador 

Leonardo Dias trouxe informação que recebeu dando conta que a 

comissão organizadora da eleição perdeu o prazo de comunicação 

ao TRE sobre a disposição dos candidatos e nós seremos a única 

capital do Brasil a ter uma eleição com cédulas de papel e urnas de 

lona e ao que tudo indica as eleições vai acontecer dessa forma. 

Falou que tentou buscar a prorrogação das pleito porém não foi 

possível por haver uma resolução do TRE que disciplina a eleição. O 

vereador José Marcio Filho achou absurdo Maceió ter sido a única 

capital a não ter recebido as urnas e em conversa com o secretário 

Moura tomou conhecimento de que já havia sido liberado recursos 
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para a compra das urnas. Falou que  não podemos aceitar que as 

eleições aconteçam desta forma e  sugeriu a Câmara buscar uma 

solução para que o processo aconteça de forma correta. O senhor 

presidente deixou o seu total e restrito apoio onde já tomou 

providências em buscas de uma solução. O vereador Luciano 

Marinho associou – se as falas dos vereadores anteriores referente 

as eleições ao cargo de conselheiros tutelares e citou exemplos de 

situações que já ocorreram nas eleições passadas. Deixou a sua 

preocupação para evitar que aconteça fraldes e outras situações já 

vista.  Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a presente sessão 

e convocada outra para o dia seguinte em horário regimental. Do que, 

para constar, lavrei e digitei a presente ata que dato e assino. Maceió, 

30 de agosto de 2023 – João Antônio Leite de Cerqueira – Chefe de 

Divisão e Redação de Atas e Debates. 
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